

Forums pour les consommateurs

Arrêt cocaïne

Par Profil supprimé Posté le 21/02/2021 à 21h49

J ai 64 ans... Et commence à voir enfin le bout du tunnel.

Je consomme de la coke 1 fois par semaine depuis 25 ans...

J ai été très maltraitée par un pervers narcissique cocaïnomane et médecin... De son métier... J ai voulu le sauver de cette substance... Il m à mise dedans...

Je commence enfin à voir le bout du tunnel, aidée par un formidable addictologue... Et surtout ma volonté...

Toute nouvelle de ne plus me détruire...

Je ne suis physiquement pas du tout abîmée par ce produit... Tout le monde pense que j ai à peine 50 ans...

Je revis... Presque plus d envies..

Et ce qui marche sur moi... C est pas du tout d alcool dans la journée... Si j ai envie d un verre... J y réfléchis... Et j abandonné... J en suis à 1 mois de totale abstinence... Donc gardez espoir... On peut arriver à ne plus désirer cette substance.

Je ne crie pas victoire, mais je suis déjà très heureuse d avoir pu y arriver...